
DÉBATS DES COMMUNES

Questions au Feuilleton

lers ont eu lieu avec le Comité de protection contre les
inondations dans le Nord relativement à la position du Canada
sur les questions qui ont été soulevées et l'on prévoit qu'il y en
aura d'autres sous peu.

LA FONCTION PUBLIQUE-LA POSSIBILITÉ DE POURVOIR TOUS
LES POSTES AUTORISÉS

Question no 1962-M. Herbert:

Pendant l'année financière en cours, des ministères se sont-ils vu refuser la
possibilité de pourvoir tous les postes autorisés et, dans l'affirmative, lesquels et
pour quel niveau l'autorisation a-t-elle été accordée?

L'hon. Robert K. Andras (président du Conseil du Trésor):
Aucun ministère ne s'est vu refuser, pendant l'année financière
en cours, la possibilité d'utiliser toutes les années-homme ou de
pourvoir tous les postes autorisés. Cependant, il faut remar-
quer que le contrôle central de la taille de la Fonction publique
s'exerce en fonction des années-homme autorisées plutôt que
des postes. Le nombre de postes autorisés sert uniquement à
contrôler centralement l'effectif des fonctionnaires de haute
direction et assimilés.

LA FONCTION PUBLIQUE-LES POSTES VACANTS LE 31
DÉCEMBRE 1976

Question n° 1963-M. Herbert:

Par ministère, combien de postes autorisés de la Fonction publique du Canada
étaient vacants le 31 décembre 1976?

L'bon. Robert K. Andras (président du Conseil du Trésor):
La taille de la Fonction publique se mesure en fonction des
années-homme et non des postes. Le nombre d'années-homme
autorisées comprend les employés permanents à temps plein,
occasionnels, saisonniers et nommés pour une période indéter-
minée. Les postes classés ne servent que pour l'autorisation du
niveau de rémunération du personnel permanent à plein temps,
et les ministères prévoient habituellement un nombre un peu
plus élevé de postes que d'années-homme afin de conserver une
certaine souplesse; aussi, un rapport sur le nombre de postes
non comblés ne saurait tenir compte du nombre réel de
vacances parmi les années-homme autorisées.

LA FONCTION PUBLIQUE-L'AUGMENTATION PROCENTUELLE
DES POSTES DE LA HAUTE DIRECTION AU COURS DE L'ANNÉE

FINANCIÈRE 1977-1978

Question no 1964-M. Herbert:

Par rapport au nombre de postes occupés dans la Fonction publique du
Canada le 31 décembre 1976, quelle sera l'augmentation procentuelle du nombre
de postes de la haute direction, au cours de l'année financière 1977-1978, lorsque
tous les postes autorisés seront pourvus?

L'hon. Robert K. Andras (président du Conseil du Trésor):
Le nombre de postes autorisés de la haute direction était de
1,716 le 31 décembre 1976 et il est prévu qu'il s'élèvera à
1,734 le 31 mars 1977, date à laquelle ces postes seront
bloqués pour l'année financière de 1977-1978. Ainsi, il n'y
aura aucune augmentation procentuelle du nombre de postes
au cours de 1977-78. Il est impossible de combler tous les
postes autorisés de la haute direction puisqu'il est constam-

[M. Penner.]

ment question de titulaires qui prennent leur retraite, qui
obtiennent un avancement ou qui quittent pour d'autres rai-
sons et leur remplacement par concours prend du temps. Il ne
semble pas qu'à la même date l'an prochain, le taux de
vacance variera considérablement. Le 31 décembre 1976, le
nombre de postes de haute direction comblés s'élevait à 1,448.
Il est fort probable qu'au 31 mars 1978, leur nombre ne
dépassera pas les 1,500.

LES RÉSERVES DE BEURRE

Question n° 2050-M. Schellenberger:

1. Combien de livres de beurre se trouvaient en réserve le 31 décembre 1976
et, de ce volume, combien ont été produites au Canada?

2. En cas d'importation, a) pourquoi le gouvernement participait-il à un
programme d'importation du beurre, b) excédait-elle les besoins du pays, c)
quelles en ont été les conséquences sur le revenu des agriculteurs?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): 1. 58.2
millions de livres; 100 p. 100 produit au Canada.

2. Sans objet.

LES ANIMAUX D'ENGRAIS

Question n° 2058-M. Schellenberger:

Combien de bovins d'engraissement en provenance de l'Ouest canadien ont été
expédiés en Ontario en a) 1975, b) 1976, c) 1977 à ce jour?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): a) 357,413;
b) 266,100; c) 2,949.

LE CONTRÔLE DE L'ORGE SAUVAGE

Question n° 2059-M. Schellenberger:

Combien d'employés de la Direction de la recherche du ministère de l'Agricul-
ture étudient à l'heure actuelle des méthodes de contrôle de l'orge sauvage?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): Sept
employés de la Direction de la recherche du ministère de
l'Agriculture étudient à l'heure actuelle des méthodes de con-
trôle de l'orge sauvage.

* * *

[Traduction]
QUESTION MARQUÉE D'UN ASTÉRISQUE

M. Ralph E. Goodale (secrétaire parlementaire du président
du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, voudriez-vous appeler
la question no 1685, marquée d'un astérisque?

[Texte]
*LA DISTRIBUTION DU COURRIER PAR FACTEURS DANS LE

QUARTIER WOODLAWN PARK-HARBOURVIEW

Question n° 1685-M. Fairweather:

1. L'Association des propriétaires de Red Head de la section de Woodlawn
Park-Harbourview a-t-elle demandé un service de distribution de courrier à
domicile et, dans l'affirmative, le ministre des Postes a-t-il accédé à sa demande?

2. Combien de personnes partagent la batterie de boîtes aux lettres individuel-
les dans cette section?

3. Le Ministère juge-t-il le service satisfaisant?
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